



Mercredi 6 Mars : entraînement tennis de table et Badminton

publié le 14/02/2019

et compétition FUTSAL pour les élèves convoqués aux finales départementales

Mercredi 6 Mars : entraînement de Tennis de Table et Badminton de 13h à 15h.

et pour les élèves qui participent aux finales départementales de Futsal le même jour, il faudra prévoir un repas froid et des protèges tibias (c'est OBLIGATOIRE).

Pour les filles départ 11h retour 17h30 devant le collège

Pour les garçons départ 10h50 retour 17h45 devant le collège



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.